

# Choc à l'école maternelle

Dans la nuit du 18 au 19 octobre 2017, alors que tout le monde dormait, un événement tragique s'est produit. Tous les habitants du quartier des Sorbiers ont été submergés par de vives émotions. La construction d'un nouveau projet fera peut-être oublier ce triste moment.

## Journée difficile pour les élèves de maternelle

Lorsque parents et enfants sont arrivés à l'école des Sorbiers, ils ont vu des pompiers, des policiers, des agents du gaz... Les enfants et leur famille ont été surpris de découvrir que l'école maternelle des Sorbiers avait brûlé. Une fois le danger écarté, les élèves des cours élémentaire sont rentrés en classe pour travailler. Ceux de maternelle n'ont pas eu classe les deux derniers jours avant les vacances. Pendant les congés de la Toussaint, les agents de la mairie et les enseignantes ont aménagé des salles adaptées dans l'école élémentaire pour pouvoir accueillir les élèves de maternelle pour la rentrée de novembre. Les élèves d'élémentaire partagent maintenant leur école.

## Fortes émotions aux Sorbiers

Les élèves du groupe scolaire ont ressenti de la peur quand ils ont vu l'établissement brûlé. Elèves et adultes du quartier étaient choqués. Les élèves de maternelle ont perdu leur doudou, leurs chaussons, leurs couvertures, leurs repères. Les maîtresses et les adultes étaient impuissants, désespérés de voir leur travail parti en fumée. Les enseignantes de maternelle et leurs élèves ont perdu leurs documents de travail, leur salle de classe, leurs travaux, leurs

livres, leurs jeux de classe et de cour, leur matériel de sport... Après être passés par la peur et le choc, tout le monde a ressenti de la tristesse, de l'incompréhension, de la colère...

Pour nous parler de l'avancée de la construction de la nouvelle maternelle, les élèves de CM1/CM2 ont pu poser leurs questions à Mme Bressand.



## Rencontre...

### Qui êtes-vous ?

*Je m'appelle Céline Bressand. Je suis directrice du pôle des actions éducatives de Dole, en charge notamment des travaux et des affaires scolaires. Lorsqu'il y a un incendie comme ici, je dois réparer le bâtiment en coordonnant les différentes entreprises, pour rétablir une situation convenable pour apprendre.*

### Quels travaux ont déjà été réalisés ?

*La décontamination du bâtiment a déjà été réalisée en novembre et décembre. Des entreprises ont nettoyé et évacué le matériel contaminé. Les travaux ont continué en janvier et février avec le désamiantage.*

### A quoi ressemblera la nouvelle maternelle ?

*L'extérieur ne changera pas beaucoup. Seules les fenêtres en hauteur seront remplacées par des*



Les élèves de CM1-CM2 de l'école des Sorbiers de Dole

*murs. La couleur des façades sera la même. À l'intérieur, les classes resteront à l'identique, seule la salle des ATSEM deviendra une salle d'activité pour la peinture ou autre. Une cloison dans la salle de motricité séparera la pièce pour faire deux parties différentes ; une partie salle de motricité et une partie pour le périscolaire. Je vous propose une ou deux visites de chantier afin de suivre l'avancée des travaux.*

### Combien de temps vont durer les travaux ?

*Si nous ne prenons pas de retard sur le planning présenté, et si les entreprises sont disponibles et suivent les délais, nous devrions commencer le déménagement en décembre 2018 et l'installation définitive dans les locaux en janvier 2019. Avant toute installation, la commission de sécurité passera et inspectera l'établissement pour donner l'autorisation de rentrer dans le bâtiment.*

### Y aura-t-il des caméras pour sécuriser la maternelle ?

*Le gardien est déjà présent sur les lieux, il n'y aura donc pas de personnes supplémentaires pour surveiller l'établissement. En revanche, des alarmes*

*plus importantes seront installées et des caméras compléteront les installations. Elles filmeront en continu le parking et la route pour accéder à l'école.*

Un grand merci à Mme Bressand pour sa présence, le temps accordé et les informations partagées.

## Partenariat entre le Journal "Le Pays Dolois" et l'Education nationale

Pour la 7<sup>e</sup> année consécutive, ce projet pédagogique est renouvelé. Après l'intervention de notre journaliste du Pays Dolois dans les classes afin de faire découvrir ce métier, les enfants se mettent dans la peau de reporters en herbe et réalisent un article sur un thème de leur choix.

**Retrouvez en mai 2018, la classe de CM1/CM2 de l'école de Romange.**